



La reforma de López Obrador la vamos a derrotar: Santiago Creel

La reforma de López Obrador la vamos derrotar, así lo afirmó el diputado del PAN, Santiago Creel, quien afirmó que no habrá milagro el próximo domingo porque la coalición Va por México no lo va a permitir.

En entrevista para *Así las Cosas* con Ibeth Parga, el diputado panista aseguró que no habrá milagro para la reforma

defendida por Morena, pues dijo "hace mal a México porque contamina, afecta a la salud al cambio climático, va a costar más caro generar más luz eléctrica y es al final del día lo vamos pagar lo contribuyentes o los usuarios, es decir la va a pagar el pueblo".

Señaló que López Obrador quiere generar un control político a costa de la salud y recursos públicos, "no lo vamos a permitir".

Afirmó Vamos a estar por México en la tribuna de San Lázaro, no se puede dejar pasar, así sea el día más importante de la Semana Santa, "hicieron esta mala jugada pues nadie trabaja el día de Pascua, absolutamente nadie, lo hicieron para ver si llegaban menos diputados, si podían convencer de aquí al domingo a algunos", sin embargo, afirmó que no serán convencidos pues la coalición es un grupo muy unido.

El diputado pidió a los diputados de morena "que se rebelen" en contra del México de un solo hombre", de quien señaló "dicta sus decretos todas las mañanas de lo que se debe hacer y lo que no se debe hacer... México no es de un solo hombre".

En la oposición dijo vamos a votar en libertad y vamos en la ruta de la modernidad.

"Queremos liberarnos de las plantas de las CFE", "la leña del diablo", dijo, debido a la alta contaminación que se genera en Tula, por ejemplo, de donde dijo proviene buena parte de la contaminación y que de acuerdo con un estudio "genera alrededor de 14 mil muertes prematuras por contaminación".





PERIÓDICO



PAGINA

0

FECHA

13/04/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Creel señaló que Morena no quiere aceptar el "orden del despacho de suministro eléctrico" propuesto en la contrarreforma de la oposición, que es solicitar la energía de abasto primero a las plantas de generación menos contaminantes y más baratas, dejando al final a las más caras y contaminantes.

https://wradio.com.mx/programa/2022/04/12/asi_las_cosas/1649771893_263766.html